



### Nota editorial

## Nuestra labor

Al iniciar hoy nuestra labor en el lumínico campo del periodismo, —labor que emprendemos con fe, valor y perseverancia,— somos conscientes de la grave y alta responsabilidad que contraen los que hablan a la conciencia del país desde esta tribuna. Sabemos que una hoja periodística contribuye al mejoramiento de nuestra vida social, siempre y cuando ésta sea endilgada con tal fin, ya que la prensa es la genuina expresión de cultura de un pueblo.

Nosotros convencidos de la beneficiosa labor que puede hacerse al país por medio de una hoja periodística nos prometemos al comenzar hoy nuestra tarea coadyuvar para el mejoramiento de nuestro medio económico, político y social, ya por medio de ideas y sugerencias que juzgamos benéficas para la consecución de tal fin o combatiéndolas, si el caso lo requiere, sin apartarnos del campo informativo, a fin de que nuestro semanario resulte a la par que instructivo también recreativo y de información.

En estas pocas líneas queda condensada la labor de nuestro semanario, labor que aunque idealista no dejará de aportarnos la satisfacción de haber llenado los dictados de nuestra conciencia.

«El Censor» al formar hoy parte de la distinguida Prensa Nacional, saluda respetuosamente a la misma, a los Altos Poderes del Estado a sus anunciantes, favorecedores y al país en general y espera llenar los anhelos que sustentan los buenos hijos de Costa Rica.

### Una hora vivida

Muchas veces nos hemos preguntado cuál es esa acción que nos impele casi en estado de inconsciencia, a encaminarnos a determinado lugar llevando el espíritu robustecido por la esperanza de una cita muda que no existe, abrigando un júbilo incógnito de la fe que nos hace esperar y vivir.

Siempre caminamos en pos de una hereditaria y peregrina ilusión.

A ratos acudimos con el alma mustia a esos bazares donde la belleza femenina nos hace olvidar las fatigas y nos da la virtud de soñar; por eso siempre vamos tras la mujer, como la muerte tras la vida; por eso, para soñar y olvidar, es que soy fiel asistente del Parque Central los domingos entre once y doce; voy a contemplar ese regio desfile de mujeres que reúne la obligación piadosa, sin poder adivinar si aquel instante lo sucederá la dicha que anida el corazón, o la misteriosa adversidad reemplazará la ilusión de nuestros pensamientos, ni advertirse puede el por qué de un suspiro que es como el eco de un lamento tardío.

Esos desfiles de mujeres en el parque, se me ocurre verlos como el paisaje que se retrata en los cristales de los trenes en marcha; uno tras otro segundo se alimenta de un nuevo aspecto artístico, son los eternos bohemios inconscientes, siempre sedientos de distancias y hambrientos de bellezas y emociones.

Waldemar Walmar

### Raterías a granel

Ayer a la una de la tarde en el mercado principal se encontraba muy ocupado en su tramo don Luis Torres cuando en un ligero descuido, se adelantó un ladrón como de veintidós años y se disponía a salir huyendo con varios objetos ya hurtados y en este instante el señor Torres lo atrapa y lo entrega a la policía.

Convendría más vigilancia de parte de la policía para evitar estos atropellos, trasladamos esta queja a don José Madriz quien sabrá atenderla por el bien de los comerciantes ahí establecidos.

### Las envolturas

de cigarrillos extranjeros con el timbre de Ley

El viernes por la tarde se presentaron los señores don Rodrigo Saénz H. y don Rubén Monge B. empleados de la Contaduría Mayor, a la cafetería El Club antes «Pato Cojo» y encontraron una cantidad de envolturas con el timbre respectivo sin romper de los cigarrillos extranjeros, cuyas envolturas las aprovechaba un desconocido quien pagaba buenos precios con la condición de recogerlas todas, y como esto preve un delito. El señor inspector de hacienda ordenó la investigación correspondiente para sentar las responsabilidades del caso.

Ojo para los comerciantes.

### El horizonte empieza a aclarar

Mr. Reed, recibió instrucciones por cable de los directores de las compañías eléctricas, para practicar trabajos de reparación, y mejoramiento en extensión, el presupuesto para estos gastos es fuerte.

El caballero Mr. Cecil V. Lindo propuso al señor ministro de hacienda un plan financiero para enderezar la situación general del país, y para este objeto conferenciará el martes para cambiar impresiones y ver lo más benéfico que convenga a la nación.

### Nombramiento muy acertado

La junta administrativa del Liceo de C. Rica a designado al Lic. don Alejandro Alvarado Quirós para integrar dicha Junta en reposición del profesor don Juan José Monge, quien servía esta posición.

### Por cuestiones de muy poca índole, estuvo en un pelo la vida de un hombre

Los señores Manuel Murillo Herrera y José Ugalde García son los protagonistas.

Dichos señores, muy estimados en San Pedro de Poás, tuvieron molestias y para arreglarlas lograron conversar, lo que produjo una riña que estuvo a punto de tener muy fatales consecuencias, pues el señor Murillo recibió un disparo de revólver, que le perforó el sombrero, y gracias a la intervención de amigos se evitó un lance funesto.

### Jesús Sánchez v. de Pérez

Murió ayer después de larga enfermedad, esta santa dama fué todo caridad y buen corazón para todos. Su entierro tuvo lugar con un lujoso acompañamiento. Damos el pésame muy sentido a sus primos, don Emilio Artavia y a sus hermanos don Tobías Valverde y señora y demás familia doliente.

## El Lic. don León Cortés Srio. de Fomento reorganiza el Ferrocarril Nacional

Don León Cortés, hombre depurado por excelencia y de energías muy avanzadas, se encuentra en la situación más seria de la mafia ferrocarrilera.

El señor Secretario encontró en la Contabilidad, a pago de empleados del ramo, una cuenta aparte con el encabezamiento de «Cuentas en suspenso» que son vales de empleados ya pagados.

Posiblemente haya error y no maldad, pero este hombre, siempre celoso, está listo a saber la verdad de los hechos.

Hay cantidad de cartas acusadoras que indican lijerías en esa empresa na-

cional, pero desgraciadamente no hay un valiente que sienta responsabilidades y con franqueza diga la verdad y concrete cargos, pues no es de justicia, manchar a personas honradas y honorables.

Aquí convendría que el Licenciado Cortés, analizara a conciencia los hechos denunciados y si hay falta, que haga sanción y si lo contrario, como lo cortés no quita lo valiente y para que la historia de Costa Rica de fe en sus hombres de ayer, que coloque un galardón muy merecido a estos servidores del estado.

### El match de hoy

## entre los equipos Buenos Aires y Libertad

Hoy a las 10 horas en el Estadio Nacional tuvo efecto el emocionante encuentro de Foot-Ball entre los equipos Buenos Aires, campeón de segundas y el primer team de la Libertad. Con el acostumbrado fervor de los aficionados, se presentaron ambos

equipos y rifaron la casa correspondiente.

Empezó el partido a las 10 horas muy reñido, logrando meter el primer goal al equipo *La Libertad*.

El resultado final fue así:

Buenos Aires 3 goals  
La Libertad 4

### movimiento diario

### En todas partes se cuecen havas

#### Nacimientos

Ada, de Ismael Guillén y Marta Paz; Haydée Rojas; Enrique Rojas; Víctor, de José Palma y Emérita Arroyo.

#### Entradas en el hospital

Eva Cascante, de San José; Gerhard Schevel, de San José; Manuel Segura Carballo, de San José; Joaquina Arias Sandí, de Picagres; Tobías Garro Marín, de San José; Carlos Fuentes Sequeira, de Liberia.

#### Pasaportes

Teodoro Reyes Quirós, costarricense, para Estados Unidos.

La liga pro defensa comunal tuvo conocimiento de unas pequeñas irregularidades en unas planillas de peones municipales, y se apresuraron a solicitar la intervención del señor intendente para levantar la respectiva información.

### Loteía de Panama

Panamá, 15.—El sorteo verificado hoy dió el siguiente resultado:

1er. premio	1518	\$ 20-000
2º	7295	6-000
3er.	2189	3 000

Busque los anuncios de teatros en la 4ª plana

**Las Madres, Exijan a sus hijos que pidan el TIMBRE LA FERIA en los establecimientos donde compren, pues esto le proporcionará a ustedes artículos de gran utilidad para su hogar, completamente gratis.**

Depósito y Oficina frente al Teatro América

## Zapatería Romero

25 varas al Norte de la Iglesia Metropolitana  
Especialidad en calzado cocido para el gusto más exigente.

*Nuestra clientela es suficiente prueba de garantía*

## Road House Club

Carretera a Desamparados, CENAS DANZANTES TODAS LAS NOCHES - ORQUESTA BARQUERO, Teléfono rural 23

## Cosas que chocan

Los nuevos ministros quitándose los tiros, don León Cortez, de cuerpo presente examinando los malos manejos de sus antepasados; don Carlos Brenes O., con la delicadeza que siempre le distingue para dejar a todos contentos y sin hueso; don Teodorito Picado, pensando de donde recorta los \$ 300.000 La suerte de don Leonidas Pacheco.

Los que dice que fueron ricardistas y no sacaron la cédula.

Don Santos León con deseo de cambiarse de casa para evitar la visita de los nuevos amigos.

Los que quedaron cesantes buscando nuevas actividades.

Los prestamistas esperando que el tiempo se componga para

hacer nuevas operaciones.

Los usureros que a todo trance hacen crecer sus recursos.

Los que rematan y siempre dicen que pierden.

Los que dan colones y quieren dólares crecidos.

Los que empeñan ó hacen firmar ventas para salvar responsabilidades.

Los que pierden en el tapete de la política y no quedan contentos.

Los nuevos porteros de las dependencias públicas impidiendo la entrada a los romeros, los que contaban con muy buenos puestos y a última hora los engañaron por malos padrinos.

Los comunistas que después llegan a tener capital.

## Tome los refrescos LA MEJOR

JUAN LUIS CAMPOS

### El Esquisito CAFE SAN DIMAS

de primera calidad, lo encuentran las familias en paquetes de \$ 0.05 y \$ 0.10 en EL MOLINITO. Teléfono 2100 Al Sur del Mercado de Plaza Viquez. Jesús Ma. Castro.

## Las mejores maderas

a más bajo precio

Las consigue Ud. en el Aserradero y Depósito de

## RAMON LEON h.

Llame al teléfono 3032

## Sociales y personales

El viernes regresó de su finca «La Ofelia» el General don Juan Bautista Quirós en unión de su apreciable familia.

Lo saludamos afectuosamente.

Ayer vimos al Lic. don Máximo Fernández, quien se encontraba en esta de paseo, y observamos que mejora notablemente de sus dolencias.

Nos alegramos.

Doña Hermida de Ulate se encuentra en Puntarenas, pasando su temporada de recreo. Que le sean muy provechosos esos aires a tan distinguida dama.

Ayer partió para Sixaola, después de estar unos días entre nosotros, don Guillermo Zeledón Castro.

En vía de negocios partirá dentro de poco para la República de Colombia, nuestro distinguido amigo don José Antonio Zeledón Castro.

Le deseamos un buen éxito.

Ayer partió para San Salvador en avión, la distinguida y gentil dama doña Elena Gallegos de Acosta esposa de don Julio Acosta García, designado a la presidencia de la República.

Que los aires de su querida patria le sean provechosos.

De la ciudad de Limón vino el Licenciado don Efraín Sáenz Cordero para ser sometido a una operación en la clínica del Dr. Figüeres. Le deseamos muy feliz éxito.

Don Rafael Cañas, el anciano noble que se encontraba enfermo de suma gravedad, ya está restableciendo lo que celebramos sinceramente.

Don Felipe Martín se encuentra enfermo de sumo cuidado.

La señorita Marta Dobles continúa siempre enferma de gravedad.

### Bien por el Congreso

El Congreso que está siempre listo para aliviar la crisis de nuestro pueblo, va a presentar un proyecto de ley, para los morosos de Tributación Directa, dando muchas facilidades para el logro de sus cancelaciones y así contribuir con los que incurren en mora de sus deberes, pero que la mala situación los ponen en condiciones difíciles de cumplir con el mandato de la ley.

Bien por los padres de la patria.

Perro de raza Galgo Ruso de 5 meses de edad se vende informes apartado 1341 J. G.

## Don Leonidas Poveda Echeverría



Don Leonidas Poveda Echeverría

El viernes último vino a la capital para juramentarse el señor Gobernador de la

Provincia de Puntarenas don Leonidas Poveda Echeverría, quien disfruta de una inmensa simpatía en el puerto por su abnegación al progreso y sus dotes intelectuales, y supo darle a su provincia, siendo presidente municipal en los años 1920 y 1921 muchos beneficios en higiene y ornato que aún están a la vista de sus coterráneos, como el parque Victoria, los baños, el mercado, y otros tantos adelantos por lo que nos permitimos felicitar a los porteños por tan buen acierto del nuevo Gobierno.

## TUS OJOS

Tus ojos ingenuos me hacen adivinar un mundo de caricias y un tormentoso luchar de toda tó contra ese enemigo poderoso que es tu carne vigorosa y joven.

Ellos me han dicho muchas veces lo que tú no serías capaz de decirme.

Ellos me han acariciado con ternura de madre y he leído en ellos páginas alucinantes de tu

vida estéril y huérfana de halagos.

Por eso cuando pasas frente a mi oficina hago un esfuerzo supremo por no levantar la vista de las cuartillas que voy llenando maquinalmente, pero tu paso inconfundible y firme, de hembra fuerte, me obliga a levantarla y a desafiar todos los días el misterio desconcertante de tus ojos ingenuos.

Alberto Durán Rocha

PARA TODO DOLOR

## Tabletas Neuralginas

Absolutamente inofensivas, SI ESTA RESFRIADO

2 con limonada caliente

Farmacia Iris

Teléfono 3101

## Taller Artístico Industrial

y Fábrica de Mosaicos Hidráulicos

Aviso al público que en mi Fábrica construyo tubos de cemento de varios diámetros, para construcción de cloacas a precios sin competencia.

Fernando Doninelli

## ALMACEN DE MUEBLES

El mueble de último estilo y elegancia.

## URGUELLES

Búsquelo en esta almacén.

Novedades en cuadros al óleo. —: Marcos extranjeros y del país Láminas de todas clases. Materiales para artistas, diversidad de colores.

TELEFONO 2445 — San José — APARTADO 79  
50 varas al Este Ferreteria Rodríguez

Anuncie en EL CENSOR

# Pida siempre CERVEZA CORONA

Uno de los muchos productos de la Cervecería Ortega

Tomando invariablemente refrescos Santa Ana o Corona resguardará su salud.

No contienen sacarina ni materias que no se ajusten al reglamento sanitario

# Arandelas 35 céntimos libra

en la pulpería EL SAN SELERIN  
Barrio México. Frente la Escuela República Argentina  
Teléfono 2983

## HEIL

Es el nombre del nuevo Cura Gallos, preparación alemana, de eficacia comprobada. Usela conforme las indicaciones que lleva cada frasco y quedará satisfecho y convencido.

Vale C 0-75 cada frasquito  
De venta en todas las boticas.

Pedidos por mayor dirigirse al Ap. 667. San José, Costa Rica.

## SAL SOL

Es un producto científico hecho con drogas purísimas de manufactura alemana.

Su obra curativa no admite discusión, 35 ños de uso constante por todos los hacendados de Costa Rica, Panamá y Centro América dan testimonio de su eficacia.

Ha salvado infinidad de animales, impidiendo el carbón (entrax), curando la morriña, fiebres, parásitos, garrapatas, orina de sangre, y aumenta la leche en las vacas. Cuidese de las imitaciones, que siempre son peligrosas Exija SAL SOL que está elaborado con productos químicamente puros. No acepte sustitutos.

CALLE DEL CEMENTERIO.

ADOLFO DE LEMOS, Productor.

## Solicitud de pensión

Dentro de pocos días será presentado al soberano Congreso una moción, a fin de que le sea dada la pensión a la señora Consuelo Aguilar v. de Soto. Dicha pensión le fué concedida a su esposo el muy recordado don Paulino Soto (leal servidor del estado) en el ramo de la Corte Suprema de Justicia. La pensión fué suprimida al fallecer el señor Soto. Quedando la viuda con niños de corta edad es muy justo que se le diera dicha pensión a la viuda doña Consuelo A. v. de Soto.

## La crisis

En el Hospital de San Juan de Dios se pronuncia una amenaza, y es la medida drástica con que se piensa proceder para evitar el acceso de tanto paciente a dicha institución, pues pasan de 600 y todos los cálculos les fallan por falta de medios monetarios.

## La Casa de Refugio

No es posible dejar de hablar de esta institución donde se asilan a cerca de un centenar de niñas que están tan expuestas a la miseria y prostitución que gracias a sus abnegadas directoras, D<sup>a</sup> Amparo de Zeledón, señoritas Clara Daum, María Joaquina Yglesias y otras damas y señoritas que en asocio de la Superiora Belemitas y Hermanas se concretan a educar a estos troncos de las futuras generaciones para que sean almas sanas, buenas y de un corazón noble, muy dignas de sus superiores, puesto que es el reflejo de la educación que reciben. El Censor les da un voto de agradecimiento porque nosotros hacemos causa común con las obras piadosas, máxime cuando se trata de cuidar la plataforma en la mujer costarricense con los auspicios de la moralidad, religión y caridad.

## Poemas de la madre

Por el niño dormido que llevo, mi paso se ha vuelto sigiloso. Y es religioso todo mi corazón desde que va en mí el misterio.

Mi voz es suave, como por una sordina de amor, y es que temo despertarlo.

Con mis ojos busco ahora en los rostros el dolor de las entrañas. Así los demás miran y comprenden el por qué de mi mejilla empalidecida.

Hurgo con miedo de ternura en las hierbas donde anidan las codornices. Y voy por el campo silenciosa, cautelosamente. Creo ahora que árboles y cosas tienen hijos dormidos sobre los que velan inclinados.

Gabriela Mistral

La diferencia entre una vivienda y una residencia a menudo consiste en el alumbrado.

CON BOMBILLOS

# Edison Mazda

se obtiene una iluminación perfecta

The Costa Rica Electric Light & Traction Co., Ltd.

Departamento Comercial  
Distribuidores

## TALLER MECANICO

de Adán Calvo

Herrería - Fontanería - Ojalatería

Frente al Seminario - TELEFONO: 2606

San José, C. R.

## Lo que la mujer puede hacer mejor que el hombre

Puede decir «no», pero de tal manera que quiere decir «sí» Seis mujeres pueden hablar a la vez y entenderse; dos hombres en muchos casos hablan solos y no se entienden. La mujer puede sacarle punta a un lápiz; pero para esto es necesario darle mucho tiempo y muchos lápices. Puede colocarse cincuenta alfileres sin pincharse, mientras el hombre se pone uno sólo y se lo clava. Puede bailar toda una noche y divertirse, aunque le aprieten los zapatos. Puede llegar a la conclusión de un asunto, sin tomarse el menor trabajo en razonarlo.

## Festividades

Hoy celebra su independencia la república del Paraguay y por este solemne acontecimiento nos permitimos saludar muy efusivamente al digno representante doctor don Benjamín Hernández.

Hoy 15 de mayo, San Isidro Labrador. Por este motivo están de fiesta desde el 14 en San Isidro de Coronado donde tendrán un buen día los amigos de cambiar impresiones.

## El plazo

para el pago cédular veuce mañana

La semana pasada fueron depositados en el Banco de Costa Rica por concepto de impuesto cédular C 195.180; y el total hasta hoy que está por ingresar al tesoro es de 130.365.

Para los que aun faltan por hacer su declaración, su plazo vencerá mañana para después cobrar las multas correspondientes de acuerdo con la ley.

## Laboratorio Análisis Clínicos

Lic. Carlos Víquez

TELEFONO No. 4114. APARTADO No. 18

Exámenes de heces, orina, sangre, pus. Cultivos de heces, sangre, pus, orina etc. Reacciones de Wasserman, Besredka, Widal, etc.

Frente a Oficinas de Compañías Eléctricas

Si quiere usted comer bien, vaya al

## Gran Hotel Europa

El preferido por su exquisito MENU

¡Oiga, caballero!

Para vestir con elegancia acuda a la  
Sastrería América Central

Manuel Mayorga, Esquina Sur del Colegio de Señoritas

Teléfono 3594

Apartado 1291

HORAS: de 8 a 11 a. m. de 1 a 5 p m.

## LABORATORIO BACTERIOLOGICO

DEL

Lic. Miguel A. Umaña Cordero

50 varas al Sur de la Botica Francesa

## Zapatería EL ESTILO

50 varas al Norte de la Inspección de Hacienda  
VARIEDAD EN ESTILOS MODERNOS = ESPECIALIDAD  
EN CALZADO DE SEÑORA Y DE NIÑOS.  
LUIS ESQUIVEL LOPEZ

## Augusto Trejos L.

Joyería y Relojería

Grabados especiales en toda clase de materiales  
y plumas de fuente

Frente a los Juzgados.

Apartado 1037.

# Fume RADIO= Hecho para que le guste

## La vuelta del brazalete

La moda, lógica en muchas ocasiones, aunque otra cosa se crea, es caprichosa y tornadiza la mayoría de las veces.

Se puede estar seguros de que las cosas que deja hoy volverá a buscarlas mañana, y a su encanto las veremos revivir, renacer, y las encontraremos tan lindas como cursis nos parecían cuando la moda las desdénaba.

El brazalete es una de las joyas casi que más juega, y quizá una de las más antiguas.

Se vió muchísimo ya en el Egipto; la Biblia lo menciona entre los adornos de que habla, y todos los pueblos orientales tuvieron pasión por ellos, haciéndolos de cortezas de árboles, de plumas, de conchas y de cuentas.

Los griegos y los romanos fueron aficionados a los brazaletes, que usaban con profusión. En la vida de Maximino, sucesor de Alejandro Severo, se lee que el emperador gigante tenía los dedos tan gruesos, que usaba como anillo el brazalete de su mujer.

Pero, sin duda, la invención del brazalete viene de los pueblos que llevaban los brazos desnudos. Y no se crea que eran adorno sólo de las mujeres: los hombres los usaban de igual manera. En Roma sólo les estaban prohibidos a las jóvenes, que no los podían llevar antes de estar prometidas.

El brazalete era a un tiempo mismo signo de distinción y marca de esclavitud, según la materia de que se hacía; las personas de rango los llevaban de oro, plata y marfil, y el pueblo y los esclavos, de hierro. También se daban a los soldados en recompensa de su valor, como después se han dado medallas y cruces.

Las mujeres preferían para sus brazaletes la figura de la sierpe a la que deseaban tener propicia. La mayor parte de los brazaletes antiguos eran una sierpe que se liaba unas veces a la parte superior del brazo y otras a la muñeca. También era frecuente una trenza o un cordón, terminado por dos cabezas de serpiente. Las mujeres turcas y africanas, sin respeto a su etimología, se ponían los brazaletes en las piernas, moda que ha veces han seguido algunas extravagantes europeas, sin que llegue a generalizarse y arraigar.

Hay un largo espacio de tiempo en que el brazalete parece olvidado, hasta que la época del

Renacimiento vuelve a ponerlo de moda. Se hacían de oro cincelado y trabajado primorosamente, como verdaderas obras de arte. Con las ricas y pesadas *toilettes* que usaban las damas en el siglo XVIII, el brazalete es también rudo, macizo y muy adornado de piedras preciosas. Son joyas de grandes damas.

Pero en el siglo XIX el brazalete se vulgariza, y lo mismo las burguesas que las aristócratas los llevan en sus brazos desnudos.

¡Cuántos caprichos encontramos en los brazaletes de ese tiempo! Primero el género antiguo y los camafeos: más tarde, con el romanticismo, los retratos pintados, los cabellos, las cintas de terciopelo con o sin piedras preciosas, el *porte-bonheur*, simple círculo de oro, del que pendía un fetiche cualquiera.

Después las mangas largas disminuyeron la importancia del brazalete, que no dejó de hacer tímidas apariciones de vez en cuando.

Y he aquí que hoy el brazalete vuelve con más amplitud que nunca, como si quisiera desquitarse del largo olvido.

Se lleva el guante corto con la manga corta, y el brazo todo se cubre de brazaletes.

No se lleva uno solo o dos, sino por docenas, todos mezclados: de marfil, de concha, de oro o de cristal transparente.

El caso es que sean muchos, que jueguen, brillen, se entorchquen y luzcan en profusión. Las simples cadenas de oro, muy finas, de las que penden di minutos *porte-bonheur*, no faltan jamás en ese concierto lleno de gracia, que pone una nota alegre y suntuosa en la más sencilla *toilette*. Se llevan también bajo las mangas anchas, y algunas elegantes, saliendo del carácter de bagatela que se da a este adorno, muestran brazaletes suntuosos.

Lo único que está prohibido llevar como brazalete es el reloj. El reloj se lleva pendiente del extremo de una larga cinta de *moiré* y cae del bolsillo de la levita, de la cintura del traje, o retiene la *écharpe*.

No se tolera ya por ningún concepto el clásico reloj de pulsera.

## Cómo se puede cambiar el cutis de una mujer

El medio más rápido y seguro para convertir un mal cutis, es sumamente sencillo y consiste en quitar el velo viejo y descolorido que cubre el rostro, operación facilísima que cualquier mujer puede privadamente llevar a la práctica. Compre usted cera pura mercolizada que se vende en toda buena farmacia, y extiéndala por la cara todas las noches lo mismo que si se tratara de cold cream. En pocos días, la «mercolida» que tiene la cera, absorberá la cutícula desfigurante, dando vida en cambio al cutis fresco y lozano

que hay debajo. En esta forma conseguirá usted un cutis aterciopelado y natural. El procedimiento no es en ninguna forma nocivo; la aplicación es agradable y el resultado maravilloso. Tiende igualmente a quitar las manchas, pecas, barrillos, etc. Todas las mujeres deberían tener siempre a mano un poco de cera pura mercolizada, pues este remedio casero tan sencillo, es indiscutiblemente el mejor y más eficaz restaurador de la belleza femenina.

## 2.000,000

Esto recibirá el gobierno la semana entrante para pago de los empleados públicos, y necesidades de orden público. Estos dos millones de colones fueron anunciados por el señor ministro de hacienda, quien está pendiente para arreglar la situación comercial para que haya paz en los hogares. Así se empieza con plata y más plata.

## Consejos del Censor

Antes de vender buey o cerdo al peso, hazle beber una arroba de agua y comer otra de alimentos. Te las pagarán como si fuesen de carne.

— Si te hieren y no tienes armas, hazte el muerto. El que cree haber matado, huye.

— Cuanto más gordo sea tu enemigo, mejor. Es más fácil clavar un cuchillo en el buey que la uña en la pulga.

## MI TORMENTO

Sus ojos eran negros... Un mal pensamiento los tiñó o, tal vez, la noche exprimió su jugo en ellos. Hálito de túnel, desasosiego subterráneo, gestación vernal de leguminosa, todo podía ser en aquellas pupilas negras hasta la eternidad. Negras, muy negras; tan negras, que fulguraban soles.

¡Ojos de Salomé, de Judith, de Lucrecia; ojos en que se mezclan giratoriamente todas las pasiones y todos los ensueños; ojos que sirvieron para teñir mi vida, el terciopelo de mis horas!

Me miraron y los vi como por entre una rendija misericordiosa; y desde entonces no amanece para mí. Camino a través de una noche polar.

## Los espectáculos de hoy

### Teatro Raventós

A las 10.—Los Invasores del Aire.

A la 1 p. m.—La ley del Harem.

A las 2.30.—El Temerario.

A las 4 p. m.—La Jaula de Oro.

A las 7 p. m.—Marianita.

A las 8.30 p. m.—El Impositor.

### Teatro Moderno

A la 1 p. m.—La Ley de la Frontera.

A las 2.30.—Los Rompecabezas.

A las 4 p. m.—Compañía Arozamena. Necesitamos Bataclanas.

A las 7 p. m.—Arozamena Follies.

A las 8.30.—Compañía Arozamena. La mejor Revista Nuestra.

### Teatro Variedades

A la 1 p. m.—La Ley de la Pistola.

A las 2.30.—La Horda de Plata.

A las 4 y a las 7.—Emma.

A las 8.30.—Demonios del Aire.

### Teatro America

A la 1.—Cómicas Pathé y Extra sonora.

A las 2.30.—El Orgullo de Villaloca.

A las 4 y las 6.45.—Vidas Intimas.

A las 8.30.—Demonios del Aire.

### Teatro Adela

A las 2.30.—Extra Sonora y Cómicas Pathé.

A las 4 y 6.45.—Bajo el Cielo de Cuba.

A las 8.45.—Emma.

## La Zapatería Gámez

Es la más barata de todas las zapaterías finas.

Frente al Teatro Variedades. — Teléfono 2895

## SE VENDE

un negocio de cantina, otro de tienda, una cítara y varias casas y fincas.

CARLOS MORA POVEDA

# Cordero y Compañía

en la Avenida Fernández Guell

Los nuevos matrimonios pueden llevarse a cabo, pues este almacén de muebles puede surtirlos absolutamente de todo lo indispensable y a precios increíbles.

UNA SOLA VISITA LO OBLIGA A SER CLIENTE

## El confort de su casa depende indudablemente de sus muebles

Aproveche la oportunidad de obtenerlos elegantes, cómodos y en estilos modernos. -- Coches de junco para niño, canastas, adornos para sala y otros artículos. Precios reducidos.

La distinguida clientela es nuestra mejor propaganda en muebles de junco. Fabricante, JOSE AYALA. Calle Cementerio, 75 v. 0 del Acorazado España